
 

 

Protokoll der fünften ordentlichen Sitzung des Studierendenparlaments am 07. Juli 2021 

Beginn: 18:04 Uhr 
Ende: 22:27 Uhr 

Redeleitung: Janis Oberndörfer 
Protokoll: Maike Schotten 
 
Anwesende Mitglieder: Janis Oberndörfer, Maike Schotten, Megan Zipse, Ruben Zarpentin, Felix 

Diers, Phillip Cramer, Hong Nhi Nguyen, Nina Schmidt, Philip Rademacher, Anna Hußmann, Muriel 

Berno, Cornelis Lehmann, Felix Pestke. 

Abwesende Mitglieder: Victoria Boecker, Marthe Monreal, Dennis Halbach, Jana van Helden, Nadia 

Miri, Vanessa Warwick, Jaqueline Müller, Emre Chan-Tan, Soufian Goudi. 

Gäste: Benjamin Fachinger, Lisa-Marie Weber 

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia  
 
Maike eröffnet die Sitzung um 18:04 Uhr. Abwahl von Maike Schotten wird einstimmig (11 Ja-Stimmen) 
als TOP 6 beschlossen. 
 
Initiativantrag von Ben: Wiederherstellung der gleichmäßigen Aufteilung AE für das StuPa-Präsidium: 
11 Unterstützer*innen, Antrag kann behandelt werden. 



 
Bestätigung Gründung BIPOC-Referat ist eingegangen. 
Felix Diers tritt aus dem Studierendenparlament zurück, Victoria Reschke rückt nach. 
Soufian Goudi tritt aus dem Studierendenparlament zurück, Ruben Zarpentin rückt nach. 
 
BIPOC: Bestätigung der Wahl der Referent*innen: einstimmig angenommen (11 Stimmen). 
 
Protokoll der letzten Sitzung vom 02.06.2021 wird einstimmig (11 Stimmen) angenommen. 
 
Tagesordnung: 
TOP 2: Berichte aus den Gremien 
TOP 3: Hochschule und Hochschulpolitik  
TOP 4: Wahl von Kassenprüfern für das StuPa Amtsjahr 2021/22 
TOP 5: Anträge 
TOP 6: Abwahl 
TOP 7: Sonstiges und Termine  
 

wird einstimmig angenommen (11 Stimmen). 

 
TOP 2: Berichte aus den Gremien 
 

Ben: Nahelegung von möglichen Impfterminen in Wuppertal an Studierende, Bewerbung der 
Impfbrücke der Universität. 
Erfolgreicher Workshop zu Öffentlichkeits- und Pressearbeit. 
Erfolgreiches Reflexionstreffen AStA. Bestehende Probleme sollten sich beheben lassen. 
Erfolgreiche Gründungen BIPOC mit Veranstaltungen. 
 
Muriel: 17 Juni Rektoratsgespräch. Unterstützung Hochschulimpfcampagne. Testzentrum an der Uni 
abhängig von der Bundesfinanzierung. Hoher Bestand von Selbsttest. WS ist geplant als 
Präsenzsemester, kein digitales Parallelangebot. Testpflicht für alle Studierenden ist organisatorisch 
nicht umsetzbar. Andere Pläne nur bei hoher Inzidenz. Bielefelder Modell Freiversuche bleibt erhalten.  
AKA Nachhaltigkeit im Juni, Gründungstreffen. Themen: E-Ladesäulen, Artenvielfalt auf dem Campus, 

Mensa-Essen usw. 

Ben: Gespräch mit Herrn Frommer, allgemeine Testpflicht doch angedacht, Umsetzung muss noch 

geplant werden, evtl. Kontrolle durch Stichproben. 

Felix P.: Sozialreferat plant Reihe zu Themen für Studis wie zb. zu Verbraucherschutz, Neutralität bei 
Versicherungen etc. Maike dazu: Veranstaltungen von Horbach in den Blick nehmen bei 
Lehramtsstudis. 
 

TOP 3:Hochschule und Hochschulpolitik  
 

Megan: LAT – Haushalt wurde beschlossen. LAT gibt Gutachten zur Prüfungseinsicht in Auftrag bei 
Kanzlei, einstimmig beschlossen. Mehr Geld für mögliche organisierte Kampagnen vom LAT, kann 
gerne genutzt werden bei Ideen. 
Unterstützung Brief FZS zur Bereitstellung kostenloser Menstruationsprodukte an der Uni. 

Ben: Eirichtung genderneutrale Toiletten geplant. 



Dennis: 2tes Vorgespräch mit dem Kanzler geplant. Anwesenheit 12-15 Sudis. Erstes treffen soll 

Thematik Nachhaltigkeit vorstellen und die Themenfelder abstecken. Sammlung von Projekt-Ideen. 

 

TOP 4: Wahl von Kassenprüfern für das StuPa Amtsjahr 2021/22 
 
Vorschläge gehen ein mit anschließender Diskussion. 
Ruben plädiert dafür, feste Person zu beauftragen. Lisa-Marie Weber bietet sich an. 
Diskussion darüber. Konsi und Ben möchten aus Corona-Schutzgründen niemanden einarbeiten. 

Wahl: 

Personenwahl über Zoom. 

1. 18/19: Konstanze Wagner und Dennis Pirzunds. 

Anmerkung: Zoom-Meetingraum musste aufgrund technischer Probleme gewechselt werden um 

19:30. Link wurde an alle abwesenden Mitglieder geschickt. 

Beide gewählt mit 11 Ja-Stimmen (100 Prozent) 

2. 14/15 Lisa-Marie Weber und Kai Immens  

Beide gewählt mit 13 Ja-Stimmen (100 Prozent) 

3. Ruben Zarpentin und Miguel  

Beide gewählt mit 13 Ja-Stimmen (100 Prozent). 

 

TOP 5: Anträge 
 

Initiativantrag Ben zu AE´s 

Antrag einstimmig (14 Ja-Stimmen) angenommen. 

GO Pause wurde nicht stattgegeben. 

 

Antrag SDS: Solidarität mit den am 26.6.21 von Polizeigewalt Betroffenen 

Änderungsantrag von Ben wird übernommen. Ursprungsantrag wird als Erklärung erhalten. 

Ben stellt Antrag vor. 

RCDS sieht das anders, weil kein studentischer Bezug. Maike dagegen. 

11 dafür, 2 dagegen, 0 Enthaltung. Antrag angenommen. 

 

TOP 6 Abwahl  

Maike tritt offiziell zurück aus Studierendenparlament- und Präsidium. Ruben wird einstimmig gewählt 

mit 13 Ja-Stimmen. Er nimmt Arbeit direkt auf. Maike protokolliert weiter. 

 



TOP 7 

An die Sitzung anschließend um 21:30 Uhr Konstituierung Haushaltsausschuss. 
Nächstes StuPa 04.08. wahrscheinlich in Präsenz. 

 

Rückkehr zu Top Anträge (GO-Antrag stattgegeben) 

Tillmanns Antrag muss noch behandelt werden, Ben stellt vor: Ordnung über den Umgang mit  
Aufwandsentschädigungen. 
Einstimmig angenommen (13 Ja-Stimmen). 

Zurück zu TOP 7 

EM-Finale auf der AStA-Ebene am 11 Juli mit Anmeldung u offiziellem Test. 

23.07. Veranstaltung feministische Schutzräume under construction. 

Veranstaltung AStA plus GEW: Gender und Schule (18 Uhr Zoom vom Frauen*Referat. 

 

Ende der Sitzung um 22:27 Uhr. 


